



天小ひまわり



思い出いっぱい 修学旅行

6月16日(木)～17日(金)、6年生が修学旅行に行ってきました。

二日間を通して曇天で、雨が落ちてくることもありましたが、傘の出番はほんの少しでした。県内の史跡や観光地などを巡りながら、見学したり体験活動したりしながら、秋田県のよさを再発見する機会となりました。旅行中は、子どもたちがお互いに声を掛け合い助け合い、仲良く協力して行動することができました。仲間との時間も十分に楽しみ、充実した修学旅行となりました。

修学旅行の実施にご理解、ご協力いただいた6年生の保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。

【1日目】◇きりたんぼづくり体験
◇史跡尾去沢鉱山
◇大湯ストーンサークル

【2日目】◇秋田犬の里
◇内陸線鉄道乗車
◇仙北市角館武家屋敷別自主研修



砂金取り体験～時間を忘れ砂金や天然石探しに夢中になりました。



きりたんぼづくり体験～すり鉢でご飯を潰し、棒に巻き付けて焼き、味噌たんぽに。



内陸線鉄道乗車～車窓からの風景を楽しみながらのお弁当。



史跡尾去沢鉱山～鉱物を採掘していた坑道の深さ・長さに驚きました。



グループ別行動～武家屋敷を見学しながらティータイムや買い物を楽しみました。



買い物タイム～お土産選びは旅行の楽しみの一つです。

ひまわり学習(総合的な学習)から

田植え～5年生～

6月1日(水)、5年生が田植えの体験をしました。地域コーディネーターの寺田信博さんと安田農園の安田淳一さんにご指導いただきました。



天王地区に田んぼはありますが、子どもたちが稲作作業に携わることはほとんどありません。田んぼに素足で入り、手植えをする貴重な体験をすることができました。

環境学習～4年生～

6月1日(水)、4年生が環境学習の2回目を行いました。「はちろうプロジェクト」の鎌田洋平さん、千葉県立中央博物館の林紀男先生をお迎えし、「八郎湖の今と昔」について教えていただきました。今後は八郎湖周辺環境などを調べていきます。



大豆の種まき～3年生～

6月20日(月)に、3年生が大豆の種まきをしました。地域コーディネーターの寺田さんと安田農園の安田さんにご指導いただきました。



枝豆や大豆製品を食べることはあっても、種子を目にすることはめったにない子どもたち。種子を指先でつまんだり押ししたりして観察してから、まいていました。

野菜の鉢植え栽培～2年生～



生活科の学習から

2年生は、個々の鉢で野菜を栽培しています。毎朝水やりしながら観察しては、「花が咲いた。」「実ができた。」と、歓声を上げています。

1年生は、畑にさつまいもの苗を植えました。地域コーディネーターの寺田さんに教わりながら丁寧に植えました。収穫が待ち遠しいです。

さつまいもの苗植え～1年生～



「風の子」の活躍

◇第10回男鹿潟上南秋親善ミニバスケット大会(6/12)

【第3位】 天王女子ミニバスケットボール

〇〇	〇〇(6松)	〇〇	〇〇(6竹)
〇〇	〇〇(5松)	〇〇	〇〇(5松)
〇〇	〇〇(5竹)	〇〇	〇〇(4松)
〇〇	〇〇(4竹)	〇〇	〇〇(4竹)
〇〇	〇〇(3竹)	〇〇	〇〇(2松)



◇第10回男鹿潟上南秋親善ミニバスケット大会(6/12)

【第3位】 天王男子ミニバスケットボール

〇〇	〇〇(5松)	〇〇	〇〇(5松)
〇〇	〇〇(5松)	〇〇	〇〇(5松)
〇〇	〇〇(5竹)	〇〇	〇〇(5竹)
〇〇	〇〇(4松)	〇〇	〇〇(4竹)
〇〇	〇〇(2松)		

